

# Sinergi Penguatan Rohani, Kapolres Sidrap Bersama PJU Safari Jumat di Masjid Al-Fausan Kulo

**MUH. HASYIM HANIS, SE, S.Pd, C.L.E - SIDRAP.INFORMAN.ID**

Sep 23, 2022 - 18:27



*Kapolres Sidrap AKBP Erwin Syah, S.I.K*

SIDRAP- Sebagai tindak lanjut Program Prioritas terkait Sinergi dalam penguatan Jasmani dan Rohani, Kapolres Sidrap AKBP Erwin Syah, S.I.K kali ini melakukan safari sholat jumat di Masjid Al-Fausan, Kec. Kulo, Kab. Sidrap. Jumat

(23/09/2022).

Usai pelaksanaan shalat jumat berjamaah, Kapolres Sidrap memberikan himbauan dan edukasi kamtibmas kepada jemaah Mesjid yang hadir.



"Sebagai Kapolres yang baru saya berharap kita semua bisa bersinergi dan berkolaborasi dalam rangka menjaga situasi Kamtibmas agar tetap kondusif", Ujarnya.

"Semua harus bersinergi dan saling merangkul, baik Pemerintah, Polri dan TNI. Karena tanpa saling bersinergi kita bisa bekerja menjaga keamanan dan mensejahterakan rakyat jika tidak ada dukungan penuh dari elemen masyarakat", Lanjut Kapolres.

Saat Safari Jumat selain menyampaikan himbuan Kamtibmas, Kapolres Sidrap juga mengajak masyarakat agar mensukseskan vaksinasi dengan ikut vaksin 1,2 maupun booster guna meningkatkan imun dan mencegah Covid - 19.

Selain itu Erwin Syah juga menyampaikan kepada jemaah untuk selalu waspada terkait PMK (penyakit mulut dan kuku) pada hewan yang mana daerah tetangga sudah ada yang terinfeksi penyakit PMK tersebut, antisipasi pemasokan hewan ternak dari luar daerah.

"Agar masyarakat selalu waspada dengan pemasokan hewan ternak dari daerah lain masuk ke wilayah kita untuk mengantisipasi penyebaran PMK di wilayah Sidrap, "ungkapnya.



Terakhir Kapolres juga menyampaikan terkait tahapan pemilu sudah mulai berjalan agar masyarakat bersinergi dengan berbagai unsur untuk tetap menjaga kamtibmas tetap kondusif hingga pesta demokrasi selesai.

"Kami dari Polres Sidrap siap mengawal seluruh rangkaian pesta demokrasi hingga selesai" pungkasnya.

Usai penyampaian pesan - pesan ke jamaah Masjid, Kapolres Sidrap juga memberikan Al-Quran kepada pengurus Masjid Al-Fausan Kulo.

(Hasyim)